



Les 4G au coeur de l'info

publié le 04/04/2023

Descriptif :

Les 4G ont participé au concours "Faites la Une", le 28 mars.

CONCOURS FAITES LA UNE

Dans le cadre de la Semaine de la Presse, les élèves de 4G ont participé au Concours Faites la Une organisé par le CLEMI et le réseau Canopé de l'Académie de Poitiers, le mardi 28 mars 2023.

Les élèves ont réalisé en version numérique la Une du jour à partir des dépêches et des photos reçues de l'AFP le matin-même à 9h. Ils ont été encadrés par Mme BOUTINAUD (professeure de Français), et Mme MONTEMONT (professeure documentaliste).

Chaque groupe s'est investi pour finir sa Une à 17h et deux Unes ont été envoyées au jury.

Voici le résultat de cette journée de travail intensif et bravo à toute la classe pour son investissement.

Documents joints

-  [girond_infos](#) (PDF de 225 ko)
-  [la_depeche_royale](#) (PDF de 191.6 ko)
-  [la_grande_actu](#) (PDF de 312 ko)
-  [la_plume_des_ados](#) (PDF de 463.7 ko)
-  [le_franc](#) (PDF de 113.1 ko)
-  [le_franc-2](#) (PDF de 113.1 ko)
-  [les_nouvelles_vagues](#) (PDF de 396.4 ko)